

Partagez vos passions !

Vous êtes collectionneur ?

De timbres ? de voitures ? de plaques émaillées ?...

Vous avez une passion ?

Vous souhaitez la partager, l'expliquer ?

N'attendez plus :

participez au Carrefour des passions

le samedi 17 septembre !

Programme :

Installation des exposants de 8h à 9h30, emplacement gratuit.

Ouverture au public de 10h à 18h

Parking du CE et salle polyvalente

Ils ont choisi de partager leur passion avec vous :



Frédéric, l'inventeur

Pas question de s'ennuyer pendant cette journée ! Frédéric a la passion des jeux de société à un point tel qu'il en invente ! « *Mon premier était un jeu de réflexion un peu comme Othello mais depuis j'en ai créé plein. Ce sont des jeux simples, pour des joueurs dès 8 ans. Cette journée, c'est l'occasion pour moi de faire tester mes créations par des vrais joueurs. Ensuite, je peux les affiner.* » Idée de départ, prototype, écriture des règles, participation à des concours internationaux... Au travers de cette journée, Frédéric veut surtout profiter de l'occasion pour faire un zoom sur les jeux de société en général, les boutiques spécialisées etc. À vous de jouer !

Son blog : synbeelabs.eklablog.com



Emma, mosaïste

À 12 ans, Emma est à l'affût de la moindre assiette cassée ou verre brisé pour créer tête de nounours, salamandre, papillon ou encadrement de miroir. Cette passion, qu'elle tient de sa maman Valérie, elle a envie de la partager. « *Je trace un modèle au crayon, je casse, je colle, je fais les joints...* Je pense que c'est intéressant à voir et j'ai envie de partager mon savoir-faire. » Si par mégarde vous brisez une assiette, conservez les débris et apportez les à Emma le 17 septembre. Elle saura quoi en faire !

Magali, stylopublicigraphes

Derrière ce drôle de nom se cache une chasseuse de stylos publicitaires depuis plus de vingt ans : 4 000 pièces de toutes les formes, toutes les époques et de tous les secteurs, soigneusement rangées dans des tiroirs. « *Je trouve dommage que je sois la seule à en profiter. L'idée de partager cette collection m'a séduite. Je sais que beaucoup de gens ont des vieux stylos publicitaires dont ils ne savent pas quoi faire. Ils peuvent me voir le 17 septembre !* »

Christian, généalogiste

Depuis une douzaine d'années, ce passionné d'histoire fouille dans les archives départementales pour en savoir plus sur ses origines familiales : « *je trouve intéressant de savoir d'où l'on vient et quelles sont les origines des patronymes. Aujourd'hui, en arbre par ascendance et par descendance patronymique paternelle et maternelle, j'ai recensé trois mille individus* ». S'il admet volontiers qu'Internet a grandement facilité ses recherches, Christian avoue avoir fait au moins une découverte de taille : « *mon nom a changé en 1850 ! De Braguier (Haut-Poitou), la famille est devenue Bradier* ». Si vous voulez vous lancer dans l'aventure, Christian se fera un plaisir de vous mettre sur la bonne voie.



Vous souhaitez vous inscrire, en savoir plus sur l'événement :
contactez-nous dès aujourd'hui :
accueil@cemichelin.fr et sur www.cemichelin.fr

Attention : les places sont limitées :
inscrivez-vous avant le 16 juillet 2011 !